

スキー教室ご協力ありがとうございました。



2月13日(金)に三ノ倉スキー場において、スキー教室を行いました。当日は、たくさんの保護者の皆様に、指導員、協力員としてお手伝いいただき、1年生から6年生までスキーを満喫することができました。それぞれ今まで以上に技術の向上が図られたと思っています。皆様方のご協力に感謝いたします。また、来年もよろしくお願いたします。

コンクール入賞情報

おめでとうございます

第10回瓜生岩子刀自読書感想文コンクール
平成28年度喜多方市小学校農業科作文コンクール
平成28年度喜多方市小学校農業科作文コンクール

佳作	5年	新井田	柚羽
優秀賞	6年	久田	智也
農業科賞	5年	山	凜太郎

2月の学校生活から



節分集会開催

2月3日(金)3校時に集会委員会と5年生が企画した節分集会が行われました。各学年による追い出した鬼の発表のあと、5年生が豆まきの由来を紙芝居で発表しました。その後、各教室に5年生が出向き、教室での豆まきとなりました。まだまだ寒い日は続きますが、立春を向かえるにあたり、節目の楽しい集会となりました。



第2回学校評議委員会開催

2月14日(火)に第2回学校評議委員会が開催されました。今回は、各学年の授業参観と今年度の教育活動や学校評価の結果について説明し、たくさんのご意見をいただきました。お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございました。

* 訂正

学校だより18号において、第3学期始業式のため発表者(4年)は、村岡未夏美さんでした。申しわけありませんでした。